

NP 18º/24 Octubre
Subida La Guancha / Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi

El Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi copa todas las miradas del fin de semana

31/10/2024

Con más de 100 equipos inscritos, esta prueba de rango regional, provincial e interinsular, que también suma ingredientes en regularidad sport, centrará la atención de los aficionados. La pugna por los títulos sigue vigente en esta recta final de la temporada 2024.

El Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi llama a la puerta con la celebración de una de las subidas más icónicas del calendario, la de Icod – La Guancha, que con más de 100 equipos en su lista oficial de inscritos celebrará su edición número 29 con muchas cosas que contar a nivel regional, provincial e interinsular.

Pedro Pérez (Mitsubishi Lancer Evo IX), Ángel Bello (Hyundai i20 R5) y Sergio Acosta (SEAT León Supercopa), llegan a esta prueba ocupando los tres primeros lugares en el apartado provincial, de hecho, apenas hay 21 puntos entre ellos. Todo, con permiso de Juan Carlos Brito, que con su Ford Fiesta R5 Plus es quinto -Aníbal de Luis, cuarto, no está inscrito- muy cerca de las posiciones de podio.

En la Categoría 2, la ausencia de los tres primeros clasificados, en un apartado donde manda Lauren García (Nova Proto NP01) puede dar alas a Yeray Pérez (BRC B49) a la hora de aproximarse a la zona de podio. Mientras, en la Categoría 3 es Jonathan García (Silver Car S3) el que puede dar un giro de tuerca a su favor, al igual que Efrén Abreu (Speed Car GT 1000) a la hora de recortar puntos con el segundo clasificado, una pelea en la que también entrarán Guillermo Évora (BRC 02) y Javi Afonso (Silver Car S3).

A nivel interinsular, Juan Carlos Brito y su Ford Fiesta R5 Plus, hasta ahora con pleno de victorias, es el gran favorito. Abel Mesa con Porsche 911 GT3 y Ángel Nicolás Correa sobre un Citroën DS3 WRX se van a jugar un subcampeonato que vale su peso en oro, no en vano, andan separados por apenas 2,6 puntos, mientras que por detrás vienen presionando José Alberto Díaz (Porsche 997 GT3 2010) y Ángel Bello (Hyundai i20 R5), cuarto y quinto respectivamente a menos de diez puntos de la segunda plaza.

Lauren García y Rayco Sánchez no estarán para pelear por la Categoría 2, y si bien el de Arico marcha destacado, Yeray Pérez puede dar caza al segundo, del que le distan apenas siete puntos. Por otro lado, Jonathan García puede atacar el liderato de Javier Rodríguez en la Categoría 3, al mismo tiempo que Javier Afonso y Efrén Abreu intentarán atrapar el último cajón del podio provisional.

En regularidad sport, las cosas están súper ajustadas entre Florentino Domínguez, Rosendo Pérez, Domingo Marrero y Jonay Suárez, un marco donde apenas hay 21 puntos entre los cuatro, una situación prácticamente calcada entre los copilotos Javier Expósito, Evelio Pérez, Isabel García y Christian Dévora.

En media baja, Miguel Ángel Benito Díaz tiene la posibilidad de abrir hueco frente a sus más directos adversarios, mientras que, entre los copilotos, Domingo Lázaro Martínez cuenta con una diferencia más ajustada sobre Raquel Salazar, segunda a siete puntos de la cabeza.

Todas las clasificaciones en www.fiasct.com.